

LES CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ SONT LES SUIVANTS:

- Exploiter une entreprise de façon permanente dans la région depuis au moins deux ans et avoir complété au moins deux exercices financiers.
- Être résident permanent du Nouveau-Brunswick et être âgé de 19 à 34 au 31 décembre 2016.
- Doit être propriétaire, partenaire majoritaire ou actionnaire majoritaire.
- Démontrer une croissance continue depuis l'ouverture de son entreprise et être impliqué dans sa communauté.

* Les franchises, organisations à but non-lucratif ainsi que les associations ne sont pas éligibles.

ELIGIBILITY CRITERIA ARE THE FOLLOWING:

- Must have operated a business on a permanent basis in the region during the last two years and have completed at least two fiscal years.
- Must be a permanent resident of New Brunswick and be between the ages of 19 and 34 on December 31, 2016.
- Nominees must be owner, a majority partner or a majority shareholder.
- Demonstrate a continued growth since the creation of their business and be involved in their community.

* Franchises, not-for-profit organizations and associations are not eligible.